

dre dans les limites de cette paroisse et un certain nombre de fermes à vendre.

CANTON MAZENOD.

Situé au sud de Fabre, ce canton n'est pas encore habité ; il semble peu propice à la culture ; et si nous en faisons mention ici, c'est pour indiquer seulement qu'il sera traversé du nord au sud, par le chemin de fer projeté, ce qui permettra probablement d'y établir une petite colonie.

CANTON LAVERLOCHÈRE.

Ce canton est situé à l'est du canton Duhamel et au sud du canton Baby. Il est traversé dans toute son étendue de l'ouest à l'est par la grande route qui va de Ville-Marie à la baie de Gillis sur le lac des Quinze.

Ce canton qui forme une seule municipalité avec le canton Baby, renferme trois paroisses. Saint-Isidore au nord, Saint-Placide au sud, Notre-Dame-du-Mont-Carmel au centre. Les lots classifiés comme propres à la culture, qui restent encore à



Saint-Isidore de Laverlochère.

prendre dans ce canton se trouvent dans le rang VI, et dans une coulée, pas très large comprise entre le rang VI d'un côté, et les rangs IV, XV et XVI de l'autre côté.

Saint-Isidore. — Paroisse de date récente, a une population de 500 âmes. On y trouve trois écoles, deux moulins à scie, deux magasins, une beurrerie, une fromagerie, une forge, deux magasins. Le curé de Saint-Isidore est M. l'abbé Charles Bertin.

Saint-Isidore est à huit milles de Saint-Bruno de Guigues, et à treize milles de Ville-Marie. M. l'abbé Bertin nous dit qu'il y a encore plusieurs terres à prendre, peu ou point défrichées.

Notre-Dame-du-Mont-Carmel. — Cette mission autrefois desservie par le curé de Saint-Isidore, a été érigée en paroisse, il y a deux ans ; elle a pour premier curé M. l'abbé J.-A.